



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 259/2015

México, D.F., a 23 de octubre de 2015.

RECONOCE CDHDF TRABAJO COMPROMETIDO DE LAS Y LOS MÉDICOS EN SU DÍA

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) reconoce el trabajo incansable y comprometido de las y los médicos en la salvaguarda y promoción del derecho a la salud de las personas, en ocasión de celebrarse hoy el *Día del Médico*.

Este Organismo Autónomo refrenda su reconocimiento a la labor de las y los médicos y expresa la necesidad de contar con un efectivo sistema de salud pública bajo los principios de disponibilidad, accesibilidad, aceptabilidad y calidad de la atención médica.

La CDHDF felicita a las y los médicos en el Distrito Federal, quienes atienden a diario a las personas que habitan y transitan en nuestra Ciudad, desarrollando su labor con profesionalismo y en especial a quienes coadyuvan en las investigaciones de presuntas violaciones a derechos humanos.

A fin de impulsar el desarrollo profesional y brindar un servicio de calidad a las víctimas, esta Comisión amplió, equipó y mejoró los espacios de sus Servicios Médicos y de Atención Psicosocial.

Este Organismo Autónomo felicita también en especial a las y los integrantes de la Dirección de Servicios Médicos y Psicológicos de esta Comisión, quienes desarrollan sus labores con profesionalismo y vocación de servicio.

www.cd hdf.org.mx